

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 15 février 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey, Côté, Hébert et McDonald, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et adopté.

REQUETES.

1.—Du Syndicat Catholique des Menuisiers-Carpentiers, protestant contre l'engagement exclusif des ouvriers de l'Union pour la construction de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que cette requête soit renvoyée à la Commission Spéciale chargée d'étudier le rapport du Bureau des Commissaires sur l'échelle des salaires raisonnables.

2.—Du Département en Loi, re projet d'amendement suggéré par M. T. A. Trenholme.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que cette communication soit renvoyée aux Avocats de la Cité et à la délégation chargée de représenter la Ville devant la Législature de Québec, avec instructions formelles de s'en tenir aux décisions qui ont été prises par le Conseil sur cette question.

(M. l'échevin Macdonald, dissident.)

3.—De contribuables, protestant contre la taxe imposée sur les voûtes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ladite lettre soit renvoyée à la Commission de Législation.

RAPPORTS.

4.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$38,000 pour la construction d'un égout dans la 6me Avenue, quartier Rosemont.

M. l'échevin L. A. Lapointe soulève un point d'ordre, prétendant que ledit rapport ne peut être pris en considération par le Conseil vu que ce rapport n'est pas en conformité avec la section 42 de la Charte.

M. Hébert, Commissaire, demande la permission au Conseil de retirer ledit rapport, et

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample étude et rapport.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$23,724 pour réparations au matériel roulant.

M. Hébert, Commissaire, demande la permission de retirer ledit rapport, et il est

Renvoyé au Bureau des Commissaires.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$7,440, re expropriation annuelle de la rue Ste-Catherine Ouest (Geo. H. Featherstone).

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

CITY COUNCIL

Report of special meeting, held on the 15th February 1915.

His Worship the Mayor Mr. Médéric Martin in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey, Côté, Hébert et McDonald, Commissioners.

The Minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From "Syndicat Catholique des Menuisiers-Carpentiers", protesting against the employment of Union laborers solely for the construction of the public library.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said petition be referred to the Special Committee appointed to consider report of the Board of Commissioners, re scale of fair wages.

2.—From Law Department, re proposed amendment suggested by Mr. T. A. Trenholme.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said communication be referred to the Law Department and to the delegation appointed to represent the City before the Provincial Legislature, with formal instructions to adhere to the decisions of the Council in this connection.

(Alderman Macdonald, dissenting.)

3.—From ratepayers, protesting against the tax on vaults.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said communication be referred to the Legislation Commission.

REPORTS.

4.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$38,000 for the construction of a sewer in 6th Avenue, Rosemont.

Alderman L. A. Lapointe raised a point of order contending that said report could not be considered by the Council inasmuch as the same did not comply with Section 42 of the Charter.

Mr. Hébert, Commissioner, asked permission of the Council to withdraw said report, and

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further examination and report.

5.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$23,724, for repairs to rolling stock.

Mr. Hébert, Commissioner, asked leave to withdraw said report and the same was referred back to the Board of Commissioners.

6.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$7,400, re annual expropriation, St. Catherine Street West (Geo. H. Featherstone).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.